
仲亀 敦 さん（40代） 

会社役員（スポーツ運営会社） 
（就業） 

20２1年 Iターン 

風景に惚れ込んだ移住 

 『標高１,８１６ｍの磐梯山は会津の象徴的な存在です。郡山市から会津方面に向かって走るＪＲ磐越西線、磐越
自動車道、どちらもトンネルを抜けて猪苗代町に入った瞬間、正面に磐梯山の姿が見え、多くの人を感動させ
ています。この磐梯山の裾野の町が猪苗代町です。標高500ｍを越える高原地帯は夏過ごしやすい気候です。 
 この猪苗代町に最近移住したのは仲亀さんご夫婦。福島県内のいろいろなところを見て、猪苗代町に決めた
そうですが、神奈川県生まれの仲亀さんが移住することにしたきっかけ、移住してみての感想、仕事と家庭の
バランスなど、ご自宅にお伺いして取材しました。』 

取材日 2022年11月２５日 

 
 

＜移住のきっかけ＞ 
 私は神奈川県で生まれ育ちましたが、妻は福島市出身
なんです。2016年に結婚し、子どもを授かったことを
きっかけに妻の実家に近いところに移住した方がよい
と考えるようになりました。その頃は自分と知人で立ち
上げた会社も忙しく、平日はほぼ夜中の帰宅でしたので、
妻の負担を少しでも減らしたいと思ったのがきっかけ
です。どうせなら家を建てようと福島県内の土地を探し
始めました。 
 
＜移住の準備＞ 
 現在、私の勤務地は郡山市です。ご縁があり2020年
に入社した今の会社の親会社も東京都内なのですが、
スポーツイベントの運営のため郡山市勤務となりました。 
土地探しは2019年から始めていたので、2021年6月
に家ができたタイミングで移住しました。 
 土地は新幹線の駅に近いエリアも見たのですが、やは
り自然に近い方がいいなといろいろ見ました。この土地
は地元の人でも知っている人が少ない穴場だと思いま
す。土地も想定より安かったですし、磐梯山も一望でき
て、隣の家との距離も適度に離れていて、最初にここに
来た時に二人で「ここだ！」と直感しました。 
 
＜住んでみての感想＞ 
 家にずっといるのは妻ですが、育児の合間に見る磐梯 

移住のきっかけと住んでみて 

山がリフレッシュになっていると言ってくれます。
朝から夕刻まで山の様子が刻々と変わるのでずっ
と見ていられるほどいい景色です。 
 あと、家が密集していないのでデッキでお肉を
ジュージューしても誰からも何も言われません。ご
近所さんもよくやってますよ（笑） 
 地元の不動産屋さんに散々脅された郡山市への
冬の通勤ですが、今のところ楽しんでいます。通常
だと1時間かかる通勤時間が雪道だと1時間半に
なりますが、問題ありませんよ。 

なかがめ あつし    

<猪苗代町＞ 

お父さんが作るトマトを紹介 
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仕事と家庭のバランスがとれる環境 

＜今の仕事＞ 
 前職は友人と立ち上げた広告代理店を経営してい
て、軌道にも乗せ忙しかったです。今はプロバスケッ
トボールチームの企画運営をする立場ですが、まだ余
裕がある状態ではないので人手も足りなく、私自身
何でもやらなくてはいけない状態です。課題がいっ
ぱいあって大変なのですが、やりがいはあります。前
職とは違う忙しさですが、もっとやれることはあると
思います。 
 私は人生も仕事も後悔しないようにしたいと常に
思っています。まだ全力でいきたいですね。 
 
 
 
  

家の前でご家族と 

仲亀さんの行動歴 

神奈川県生まれ ⇒ 東京都（就職・起業） ⇒ 猪苗
代へ（勤務地は郡山市）  

移住を検討している方にアドバイス 

会津は内陸部なのでガソリン代が高いです。 
家の寒さ対策は万全にした方がよいです。 

＜猪苗代町での生活＞ 
 猪苗代町に住むと決めてから移住の相談窓口に
行ったのですが、移住コーディネーターの方に移住補
助金があることを教えてもらいました。雪対策に除雪
機を買う予定をしていたのですが、安いのはダメだ
と皆さん口をそろえて言うので、移住補助金を使って
高性能の除雪機を買いました。確かに良い除雪機は
雪かたしにかける時間が全然違うと思います。 
 家の中に薪ストーブはあるのですが、妻が上手く火
を維持できないのと石油ストーブが予想以上に暖か
いので併用しています。石油ストーブは必須ですね。 
 食料品は車で10分ほど走れば町なかのスーパーが
ありますし、洋服などは移住前からネットで買ってい
たので特に困っていません。病院は小児科に掛かり
たい時は会津若松市に行きます。車で30分ほどなの
でそう遠くは感じません。 
 
＜猪苗代町の魅力＞ 
 優しい人が多いですね。スーパーで買い物をしてい
ると、子どもが一緒だと手助けしてくれる人が多いん
です。軽く声をかけてくれたり、いい人が多いイメー
ジです。あと、猪苗代湖が近いのでキャンプも手軽に
できるのも魅力です。 
 
 家を建てる時に、中途半端な都市部ではなく自然に
近い環境を重視していました。この場所にして本当に
良かったと思います。 

ある一日のスケジュール 

窓の外は正面に磐梯山 磐梯山を一望するリビングにて 



猪苗代町について 

現住人口 13,083人 男性/6,329人 女性/6,754人  

面積 394.8５平方キロメートル 

標高 海抜 522.7m（猪苗代町役場） 

最寄駅 JR磐越西線「猪苗代駅」 

最寄IC 磐越自動車道「猪苗代磐梯高原IC」 

保・幼・こ 認定こども園 ２園 

中学校数 

公立 6校 小学校数 

公立 1校 

高校数 公立 1校 

病院数 病院数 1か所 診療所 ６か所 歯科 ５か所  

町の特徴  標高1816mの磐梯山から猪苗代湖を含む広い地域。スキー場が点在し、リゾートホテルや
ペンションなども多くある。最近では猪苗代湖畔でのキャンプ利用者が増えており、会津のア
ウトドア遊びには欠かせない地域。蕎麦の産地でもあり、行列のできる蕎麦屋も多くある。 

移住 
サポート 
窓口 

猪苗代町役場（商工観光課） 
猪苗代町ではじめよう田舎暮らし！ トップページ  
https://www.town.inawashiro.fukushima.jp/cb/hpc/Article-
6836.html 
電  話：0242-62-2117 
メール：syoukan@town.inawashiro.fukushima.jp 

猪苗代町 

令和4年４月1日現在 


